

Landesdelegierter an der Luisenschule

17.01.2022 12:12



Als Landesdelegierter und Vorstandsmitglied der Bezirksschülervertretung freue ich mich alle Schülerinnen und Schüler aus Mülheim an der Ruhr vertreten zu dürfen. Das Mitgestalten der (Schul-)Politik in Nordrhein-Westfalen ist nicht nur eine essenzielle, sondern vor allem eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe, welche ich dankend von mehr als 15.000 Schülerinnen und Schülern

annehme. Diese sind der Meinung, dass ich Themen, Probleme und diskussionsbedürftige Inhalte wie individuelle Förderung auf Landesebene thematisieren werde.

Die Verbesserung des Schullebens ist eines meiner größten Ziele. Den Schülerinnen und Schülern sollen Hilfsmöglichkeiten in Bezug auf ihre schulische Leistung und ihre Psyche angeboten werden. Das Verändern und Verbessern des Lebens einer breiten Gesellschaft sowie das Gründen und Ausbauen von Projekten sind zentrale Aspekte, die mich dazu bewegen auf der Landesebene tätig zu sein.

Einen Vertreter unserer Schule bei solchen Konferenzen dabei zu haben, ist eine bedeutsame Möglichkeit speziell auf die Interessen der Luisenschule einzugehen und diese folglich auch umzusetzen. Als Luisenschüler freue ich mich bei den Landesdelegiertenkonferenzen die Stimme Mülheims zu vertreten und letztendlich die Anliegen bis hin zur Bildungsministerin Frau Gebauer zu tragen.

Dino Čolić, Q1